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DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 100 DEL 29/09/2022

OGGETTO: INTERROGAZIONE AVENTE AD OGGETTO "QUANDO LA 
VIDEOSORVEGLIANZA SU QUINTO BASSO E QUALI ALTRI 
INTERVENTI PER CONTRASTARE L’AUMENTO DI CRIMINOSITÀ 
DELL’AREA?" PRESENTATA DAL GRUPPO CONSILIARE LEGA.

L'anno duemilaventidue, il giorno ventinove del mese di Settembre alle ore 15:30, previa 
convocazione con avviso scritto tempestivamente notificato, si è riunito il Consiglio Comunale in 
sessione Ordinaria.

All’appello uninominale risultano:
Pres. Ass.

FALCHI LORENZO X
TRALLORI GIACOMO X
ADAMO MICHELE X
CALZOLARI MARCO X
BINDI ANTONIO X
IASIELLO PASQUALE ALESSANDRO X
COSI STEFANO X
DALIDI MARISA X
ARMENI ILARIA X
STERA AURELIO X
COZZI FUCILE CLAUDIO X
GUARDUCCI ANDREA X
BENDONI FIORELLA X
SASSOLINI SERENA X
PRADAL BRUNO X
BICCHI SILVIA X
KAPO DIANA X
FALCHINI IRENE X
NANNINI FABIO X
MARTELLA STEFANO X
BRUNORI DANIELE X
ABATE ROBERTO X
VITRANO MAURIZIO X
MENGATO STEFANO X
TOCCAFONDI GABRIELE X

TOTALE 17 8

Con la partecipazione del SEGRETARIO COMUNALE, Paola Anzilotta.
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Assume la Presidenza Serena Sassolini nella sua qualità di PRESIDENTE DEL CONSIGLIO e 
riconosciuta legale l’adunanza dichiara aperta la seduta e chiama all’ufficio di scrutatori i 
consiglieri: IASIELLO PASQUALE ALESSANDRO, DALIDI MARISA, ABATE ROBERTO.

Risultano altresì presenti gli Assessori comunali: CORSI BEATRICE, MADAU JACOPO, 
MARTINI SARA.

La Presidente chiede al Consiglio di deliberare sull’oggetto sopra indicato.
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IL CONSIGLIO COMUNALE

UDITA:

- l’Interrogazione avente ad oggetto "Quando la videosorveglianza su Quinto Basso e quali altri 
interventi per contrastare l’aumento di criminosità dell’area?" presentata dal Gruppo consiliare 
Lega, il cui testo si rimette in allegato sotto la lettera A) quale parte integrante e sostanziale della 
presente Deliberazione;

PRESO ATTO dell’illustrazione da parte del Consigliere R. Abate;

UDITA la risposta del Sindaco L. Falchi; 

UDITA la replica del Consigliere R. Abate

PRENDE ATTO

di quanto sopra, così come risulta dal resoconto verbale della seduta consiliare.

Letto, approvato e sottoscritto.

IL SEGRETARIO COMUNALE
Paola Anzilotta

LA PRESIDENTE DEL CONSIGLIO
Serena Sassolini

Documento firmato digitalmente
(ai sensi del D.Lgs 07/03/2005 n. 82)

Documento firmato digitalmente
(ai sensi del D.Lgs 07/03/2005 n. 82)



 

GRUPPO CONSILIARE – LEGA SALVINI PREMIER 
 

Interrogazione a risposta orale 

 
Oggetto: quando la videosorveglianza su Quinto Basso e quali altri interventi per contrastare 
l’aumento di criminosità dell’area? 

Proponenti: Roberto Abate 

PREMESSO CHE: 

In data 3/8/22 e’ stato presentato il progetto “IMPLEMENTAZIONE VIDEOSORVEGLIANZA DEL CENTRO 
CITTADINO”. Il Comune di Sesto Fiorentino è dotato attualmente di un sistema di videosorveglianza 
digitale che si sviluppa soprattutto nelle principali vie di accesso alla città. Recentemente, con risorse 
proprie, è stato realizzato un impianto di videosorveglianza nel “Parcheggio del Centro”; 

 

“L’area di intervento è individuata nel centro storico di Sesto Fiorentino, dove sono stati constatati nei 
luoghi di maggiore aggregazione atti di vandalismo verso il patrimonio pubblico e privato, fenomeni di 
bullismo da parti di gruppi giovanili, comportamenti arrecanti disturbo alla collettività dovuto a consumo di 
alcol e/o sostanze stupefacenti con conseguenziali schiamazzi e abbandono di oggetti vari sul suolo 
pubblico. L’istallazione delle telecamere di videosorveglianza fornisce un elemento deterrente nei confronti 
dei soggetti dediti a traffici delittuosi e a vandalismi con danneggiamenti di beni pubblici; al contempo 
favorisce la riduzione della percezione di insicurezza nei cittadini, rassicurati non solo dalla presenzia 
dell’occhio elettronico di cui prendono cognizione tramite una chiara informativa delle aree sorvegliate, ma 
anche della probabilità, per i responsabili, di essere identificati e conseguentemente puniti.” 

 
dal 1 ottobre del 2019, nell’area di Quinto Basso, 4 agenti di Polizia Municipale, articolati in due turni, uno 
mattutino e uno pomeridiano, garantiscono una presenza omogenea nelle area individuata, assumendo un 
ruolo di “antenna” della Amministrazione, fondato sul radicamento territoriale, sulla conoscenza dei 
problemi e sulla costruzione di un rapporto di conoscenza e fiducia con i cittadini, cercando di rispondere ai 
nuovi bisogni dei cittadini; 

 
la figura del “vigile di prossimità ”creata per arginare i fenomeni dì criminalità non sta portando a Quinto 
Basso all’obiettivo aumento di percezione della sicurezza nei cittadini: i vigili di prossimità non si vedono 
abbastanza. 

 

CONSIDERATO CHE: 

 
Le videocamere sono comunque un supporto ulteriore nel complesso delle politiche di sicurezza, sia nella 
fase iniziale con un consistente effetto dissuasorio – anche se nel tempo progressivamente perdono in 
questo senso di efficacia – sia rivelandosi utili ai fini delle indagini e consentendo, in alcuni casi, di 
identificare i responsabili degli episodi perpetrati 

 
Anche a Quinto Basso aumentano episodi di furti a danno di auto parcheggiate, di vandalismo, di spaccio di 
droga. 
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la videosorveglianza in zone come piazza 4 novembre come in via Cavallotti e in piazza mercato sarà un 
ottimo ausilio alle forze dell’ordine. 

 

VISTO CHE: 
 

i cittadini si stanno rivolgendo in modo sempre più crescente alle FFOO e a noi consiglieri di opposizione, 
per denunciare gli atti criminosi e protestare per la mancanza di sicurezza di Quinto Basso; 

 

sono necessarie concrete e rapide misure anche a Quinto Basso per risolvere la grave situazione creatasi, per 
scongiurare una certa “tranquillità” ambientale ad operare da parte degli spacciatori nel loro operato; 

Saranno installate telecamere su Via Cavallotti e in Piazza IV Novembre ma non a Quinto Basso. 

 
SI INTERROGA IL SINDACO E LA GIUNTA COMUNALE 

 
 

1 Quando si intende installare sistemi di video-sorveglianza nelle aree più sensibili di Quinto Basso (Piazza 

della Costituzione, via Donizzetti , via della Gora, in prossimità della caserma Donati…) ? 

 
2 Quali altre misure si intende adottare per arginare e contrastare i crescenti fenomeni di micro- 

criminalità’ a Quinto Basso? 

 
3 Quali sono i criteri per cui siano stati scelte piazza IV Novembre e Via Cavallotti e non anche 

Quinto Basso per la videosorveglianza ? 

 
4 Quali sono i numeri dei crimini nel periodo 2016/2021 in ogni singolo quartiere del comune di Sesto 

Fiorentino? 

 
 

Il consigliere Lega 
Roberto Abate 


